

1月7日市長メッセージ

市民の皆様には、1月6日に発生した地震により、不安な夜を過ごされたことと存じます。また、地震の被害に遭われた方には、心よりお見舞い申し上げます。

昨夜も震度3以上の地震が断続的に発生しており、気象庁によれば、昨日の地震発生から1週間程度、なかでも特に**2～3日の間、強い地震が発生する可能性**が指摘されていますので、**地震や津波の情報に十分留意**してお過ごしください。

また、今後の地震に備えて、

1. **家具を固定**して、**火の元を適切に管理**する
2. **避難場所・避難経路をあらかじめ確認**する
3. **非常用の持ち出し荷物をまとめておく**

といった準備に可能な範囲で取り組まれ、**安全の確保を最優先に行動**していただきますようお願いします。

本市は、気を抜くことなく、正確な情報収集に努め、的確な対応を図るべく、万全な体制を確保してまいります。

地震に関して被害やお困りごとがある方は、**本市役所の市民生活相談課**または**各支所**にお問い合わせください。また、ご自宅など過ごされている場所に安全面の不安がおありになる方は、本市が**市内全29公民館に開設**している**避難所をご利用**ください。

本市職員は、市民の皆様に寄り添って対応させていただきます。ぜひ市役所を頼りにしてください。